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Sanierung Tonschacht

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

In der Stadtratssitzung am 11. 04.2002 brachte die CDU-Fraktion einen Antrag (A0033/02) zur 

Sanierung der Sportanlage Tonschacht ein mit Verweis in den Ausschuss BSS. In der Sitzung des 

Ausschusses BSS am 28. 05.02 wurde darüber informiert, dass zur Sportanlage Tonschacht eine 

Drucksache in Vorbereitung ist. Die Anlage Tonschacht sollte, so der damalige Ansatz, für das Jahr 

2005/06 eingeordnet werden. 

Eine daraufhin neu erarbeitete Stellungnahme der Verwaltung zum Antrag wurde erneut in der Sitzung 

des BSS am 03. 09.02 behandelt. Ergebnis dieser Ausschussberatung war, dass Stellungnahme und 

Antrag vorerst nur zur Kenntnis genommen und die Erarbeitung der Drucksache abgewartet werden 

sollte. 

2 ½ Jahre später wurde am 07. 10.2004 von Ihnen die Drucksache DS0515/05 eingebracht. Mit dieser 

wurde die Beantragung zur Aufnahme in das Bundes-/Landesförderprogramm „Förderung von 

Stadtteilen mit besonderem Entwicklungsbedarf – die soziale Stadt“ für den Stadtteil Magdeburg-Südost 

beschlossen. Punkt 10 der 11 Maßnahmen in der Drucksache heißt: Sanierung eines Teilbereiches des 

Sportkomplexes Tonschacht. 

Der Fachausschuss BSS wurde mit der Drucksache nicht sonderlich befasst. Als 

Durchführungszeitraum für diese Maßnahme ist der Zeitraum 2006 – 2012 benannt. Im beschlossenen 

Haushaltsplan 2006 ist die Maßnahme dennoch nicht auffindbar.

Wir fragen deshalb an: 

1. Halten Sie es für erforderlich, dass der Stadtrat nach vergangenen 4 Jahren nunmehr 

beschließen möge:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, dem Stadtrat bis zur August-Sitzung des 

Stadtrates ein Konzept für die Sanierung der Sportanlage Tonschacht vorzulegen ?

(Text entspricht dem Antragstext A0033/02)

2. Können Sie uns eventuell sagen, wie der Stand der Erarbeitung einer Drucksache für 

diese Angelegenheit Tonschachtsanierung nach 4 Jahren ist ?

Wir bitten um ausführliche schriftliche Beantwortung der Anfragen.

 

Alfred Westphal        Gunter Schindehütte

Fraktionsvorsitzender         Vorsitzender BSS-Ausschuss


